













EL UNIVERSAL

Q

Home > Cartagena



Cartagena

Gobernación de Bolívar busca solución a deuda millonaria de la UdeC a Ecopetrol

Se espera que en la próxima reunión entre las partes involucradas arroje soluciones concretas y sostenibles que alivien la carga financiera de la Universidad de Cartagena.



Escuchar el artículo dando click al reproductor:







REDACCIÓN CARTAGENA 12 de febrero de 2024 01:25 PM









mow

obernación de Bolívar y <mark>Ecopetrol</mark> Buscan Soluciones a la Deuda de la Universidad de Cartagena

En un esfuerzo concertado por abordar la creciente preocupación sobre la deuda de 200 mil millones de pesos que enfrenta la Universidad de Cartagena con Ecopetrol, el gobernador de Bolívar, Yamil Arana, ha tomado la iniciativa de liderar una mesa de trabajo estratégica. Este encuentro busca generar soluciones jurídicas innovadoras que permitan preservar la continuidad académica de miles de estudiantes afectados por esta situación.

Durante una reunión de alto nivel, representantes de Ecopetrol y funcionarios gubernamentales discutieron los aspectos críticos de la deuda, acordando realizar una revisión detallada con el fin de establecer una mesa de trabajo trilateral. Esta iniciativa incluirá a la Universidad de Cartagena, la Gobernación de Bolívar y la dirección de Ecopetrol, y tendrá como objetivo principal el

	- 1909 pelao!: Real Cartagena no mete miedo y Huila lo za
Incer	- 1820 ndio afectó a la emisora Minuto de Dios: las das son millonarias
έÁlb	- 17.41 um o concierto en Colombia? Shakira sorprende nisterioso video
Vide	- 20/20 o: Balacera entre ladrones y policías luego de ser endidos robando

desarrollo de acuerdos que beneficien a todas las partes involucradas, especialmente a la comunidad estudiantil.

"Las partes quedaron comprometidas en revisar esta semana y poder concretar una mesa de trabajo para llegar a puntos de concertación y de cómo se va a orientar esta situación que sin duda está afectando a miles de jóvenes de todo el departamento. Manifestaron su voluntad y compromiso por el respeto institucional, por lo que esperamos en los próximos días se tengan buenas noticias que le devuelvan la tranquilidad a todos los estudiantes y que al final todos podamos converger en esta solución que necesita la UdeC", señaló el gobernador de Bolívar, Yamil Arana Padauí. Lea aquí: Gobierno nacional busca 'salida negociada' al fallo entre la UdeC y Ecopetrol



Asimismo, expresó su compromiso con la causa, destacando la importancia de este momento para el futuro educativo de los jóvenes del departamento. "Este es un momento crucial para enviar un mensaje positivo a los jóvenes que están labrando sus sueños a través de la Universidad Pública. Queremos que en el futuro reconozcan la contribución de Ecopetrol a este proceso y valoren el compromiso de nuestra gestión para salvaguardar su acceso a la educación superior", afirmó el gobernador. Le puede interesar: Ecopetrol se pronunció sobre fallo que ordena a la UdeC devolverles dineros

Con la vista puesta en el futuro, se espera que la próxima reunión entre las partes involucradas arroje soluciones concretas y sostenibles que alivien la carga financiera de la Universidad de Cartagena.

La iniciativa no solo busca resolver un tema económico de gran envergadura, sino también garantizar que los estudiantes puedan continuar con sus estudios



Te puede gustar

Comentarios () 🟴



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...



Colombia: Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un...

Compra ahora

preg.marketingvici.com | Sponsored



Riña entre excuñados, a plena luz del dia, deja un





¡Atención! Primera renuncia en el gabinete de Dumek Turbay

La dimisión se da después de 38 días de tomar posesión. Conozca de quién se trata y quién ocupará su cargo.

El Universa



¿Estás harto de un ordenador lento? Aceléralo gratis en solo 4 clics

¿Estás harto de un ordenador lento? Aceléralo gratis en solo 4 clics

Outbyte Driver Updater | Sponsore

Haz clic aquí

MOTICIAS RECOMENDADAS



← TAGENA

Piden acciones por estragos que dejó mar de leva y marea alta en Castillogrande

feb 13 - 00:00



CARTAGENA

Este es el pico y placa del 13 de febrero en Cartagena

feb 12 - 18:35



CARTAGENA

Quejas tras cambios viales en avenida Daniel Lemaitre

feb 12 - 18:13

CARTAGENA

REGIONAL

OLOMBIA

POLÍTICA

SUCESOS

DEPORTES

ENTRETENIMIENTO

TENDENCIAS

MUNDO EMPRESAS BLOGS

CLASIFICADOS

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL OFICINAS EL UNIVERSAL

SUSCRIPCIÓN IMPRESA EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL

PAGUE SU RENOVACIÓN PERFILES PERIODÍSTICOS

PAUTE CON NOSOTROS CONTÁCTENOS

MANEJO DE DATOS

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD TÉRMINOS Y CONDICIONES **EL UNIVERSAL**

